
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

○年次総会

と き 12月11日（月）例会時

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

※予告★柏の実苑クリスマス会訪問

と き 12月 16日（土）10：15～13：00
ところ 安芸区民文化センター（予定）

※予告○「当日開催！」クリスマス夜間例会・

懇親会（家族会）

と き 12月25日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
2023年11月13日（第2894回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 柄 博治 幹事 山仲 巌

11月は「ロータリー財団月間」です。

11月ロータリーレート 149円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（11月20日）

本日のプログラム

お知らせ

「アーバンスポーツの可能性
～3人制バスケットボール～」

（株）スリストム 代表取締役社長
仲摩匠平様

「会員卓話」 中村伸弘会員・荻田玲子会員

今後の予定

←2022-23年度「End Polio Now:歴史をつくるカウン
トダウン」キャンペーンの感謝状が贈られました。

-少なくとも1,500ドルをロータリーのポリオ根絶活
動に寄付したクラブに贈られます-

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （柄 会長）

幹事報告 （山仲幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○嶋本文雄ガバナー補佐 ご挨拶

○連続出席100％会員表彰(11月表彰)*は記念品あり
岡本幸士会員

森原弘昌会員

平町隆典会員

18年

13年

2年

田中 貴会員

石田裕滋会員

平岡誠治会員

2年

2年

1年*
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前回 2 0 2 3 年 1 1 月 6 日例会
「 地 区 補 助 金 事 業 贈 呈 式 」 社 会 奉 仕 担 当 ・ ロ ー タ リ ー 財 団 担 当

報告：幹事 山仲 巌

11月6日、広島東南ロータリークラブ例会場において寄贈品の贈呈式を行いま

した。第2710地区2023-2024年度地区補助金を活用したものです。

広島赤十字・原爆病院では外来・入院患者が院内を移動する際に使用するた

めに車椅子を相当数保有してますが、そのうち、20年以上前に寄贈されて耐用

年数（6年）を超過した車椅子が、外来だけで７６台、その他、各病棟に配備し

ている分も含めると総数で１５８台に及びます。これらについては、大切に使

用してはいるものの、座面などシート部分のほころびや車体のさびが多々見受

けられ、修理不能な状態のまま使用しているものも４７台あり、新しい車椅子への交換が必要であった

ため、車椅子の寄贈事業を行いました。

贈呈式では、広島赤十字・原爆病院院長 古川様にご出席いただきました。河野（洋）リーダーから

寄贈した趣旨と車いすの簡単な仕様、実際に納品した様子について、プロジェクターを使って紹介して

いただきました。

会長から「医師・看護師・患者の皆様の安全安心な医療の提供に役立てる事に喜びを感じます」と挨

拶があり、古川院長からは「医療現場において非常に有意義な機器を寄贈して頂き、大変ありがたく思

います。寄贈して頂いた車いすで患者さんはじめ看護師の精神的な負担が軽減されました。」との謝辞

を述べられました。

その後、古川院長から広島赤十字・原爆病院の歴史と概要の卓話をしていただきました。

以上、地区補助金事業のご報告です。地区補助金の申請から寄贈の手配、設置、贈呈式まで、段取り

をしていただきました河野（洋）リーダー、本当にご苦労様でした。感謝申し上げます。
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退会のお知らせ

11月6日 累計403,000円（本例会 116,000円）
○柴田公房：皆様のボックスにご案内を入れさせていただきました。この度、12月23日（土）13時から松

浦航大クリスマスランチョーを開催することとなりました。歌まね動画が SNSで話題となり、数多くのテレビ

番組にも出演、変幻自在の七色ボイスでモノマネ界に旋風を起こしている松浦航大が、最新曲から80年

代ソングまで抜群の歌唱力でお届けします。また、昨年もご好評をいただきましたクリスマスケーキを今

年も販売することとなりました。大切な人と過ごす1年に1度の特別な時間。特製クリスマスケーキで思い

出に残るひとときをお過ごしください。ご用命についてはホテルスタッフにお尋ねくださいませ。（2口）

○品川晃二：三宅さん、この度秋の叙勲おめでとうございます（1口）

○吉田範子：11月2日に第2回経営研究会を22名の方にご参加いただいて開催いたしました。

環境悪化の中、子どもたちの未来のために今何をすべきかを再生エネルギーの現状とともに学びまし

た。 皆様のご協力に感謝申し上げます。（1口）

○三宅正光：この度、秋の叙勲の発表において、経済産業省の推薦で旭日単光章を拝受いたしました。

これも一重に 皆様のご支援の賜物です。11月9日に受賞式が皇居で行われるので参列してまいります。今後も

ご指導ご伝達のほどよろしくお願い申し上げます。先日の麻雀大会で優勝させていただきました。（10口）

○東影正博：日本シリーズ、関西ダービーを楽しく大変大盛り上がりで見ることができました。

38年ぶりの阪神タイガース日本一おめでとう。巨人ファンより。（2口）

○山仲 巌：昨日、広島テレビ夕刻の番組、DearBossという番組でTOHOBEADSを取り上げていただき

ました。 三四郎というお笑い芸人とのがかけあいが良かったと皆様に笑っていただけました。ありがとう

ございます。（1口） ペコペコ箱（3口）

○三宅会員 叙勲受賞おめでとうございます！全員ニコニコ出宝（1口×96名）

11/6（月）付けで今井廣志会員

が退会となりました。

例会にて皆さまへご挨拶されま

した。

岸本秀樹
（10/31付で退会）

田上克彦先輩と澤田建彦先生の推薦により、平成19
年2月に入会させて頂きました岸本秀樹です。伝統ある

広島東南ロータリークラブに入会後、16年間全く未知で

あったロータリーの世界を勉強させて頂くと共に、楽しく

過ごせた事に感謝しております。今回仕事の都合により、

退会させて頂くことを決断しました。会長の柄先生には

大変ご迷惑をおかけします。最後に、広島東南ロータ

リークラブの皆様に感謝申し上げると共に、今後の広島

東南ロータリークラブのご発展を心よりお祈り申し上げ

ます。

11/13（月）広島廿日市（サンプラザ）

11/15（水）広島陵北（リーガ）

11/20（月）広島廿日市（サンプラザ）

11/21（火）広島西南（ＡＮＡ）

広島安芸（グランヴィア）

11/22（水）広島東（グランヴィア）

広島陵北（リーガ）

11/24（金）広島南（リーガ）

広島城南（シェラトン）

11/27（月）広島中央（リーガ）

他クラブ例会変更・休会情報 (受付12：00～12：30)
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1 1 / 2 （木）第 2 回経営研究会開催

報告：職業奉仕・経営研究担当リーダー 吉田範子

11月2日（木曜日）18:30よりANAクラウンプラザホテル広島におきまして、第2回経営研究会を23名の

ご参加をいただき開催いたしました。(株)ウエストエネルギーソリューション特建事業部西日本取締役部

長の砂原様をお迎えして「エネルギーの未来・持続可能な社会の実現」と題し、世界で5番目にCO₂排出

量の多い日本の、電気に関する再生可能エネルギーの現状と今後の環境を守る為にどういった取り組

みが必要なのかを勉強いたしました。既に地球温暖化が進み、異常気象などが世界各国で起きていま

す。未来の子供たちの為に環境破壊を少しでも遅らせる努力を経営者が自ら考え行動に移す必要が急

務であると感じました。また質問コーナーでは、太陽光発電のパネルのリサイクル方法や、エネルギー課

題の解決策に国策として何かあるのかなどの質問が出ていました。日頃の個人の省エネも重要であると

気づく良い機会となりました。ご協力頂いた皆様、ご参加下さった皆様に感謝申し上げます。次回企画は

今期最終回で来年の5月に開催予定です。


